



Isartaler bei deutscher Meisterschaft

Altdorf. (red) Am Wochenende fand die deutsche Meisterschaft der Bogenschützen im Glaspalast in Sindelfingen statt. Bei diesem Wettkampf gingen die Sportler der Isartaler Bogenschützen aus Altdorf auf Medaillenjagd – so erfolgreich wie

nie zuvor. Der Nachwuchs präsentierte sich gewohnt treffsicher: Ferdinand, Leonora und Lotta starteten als Vereinsteam in der Klasse Recurve-Jugend und konnten sich bei der Siegerehrung die Bronzemedaille umhängen lassen. Foto: Verein